

СОДЕРЖАНИЕ

РАЗДЕЛ I. ИСТОРИОГРАФИЯ И ИСТОЧНИКОВЕДЕНИЕ

- Дейников Р.Т.* Литература конца XVIII – середины XIX вв. по истории Крымского ханства: историографический обзор7
- Снесарева Н.В.* Особенности пролетариата и рабочего вопроса в России на страницах консервативной прессы конца XIX – начала XX вв. 14
- Плюйко Д.В., Трофимов А.В.* Проблемы истории социального противостояния в годы Гражданской войны на территории Сибири в современной историографии 20

РАЗДЕЛ II. ВСЕОБЩАЯ ИСТОРИЯ

История Древнего мира, Средних веков и Нового времени

- Морозов Е.В.* Конголезский кризис 1894 г. Образование франко-бельгийского колониального союза 28
- Машкин М.Н.* Из истории Академии наук в Берлине 34

Новейшая история

- Курков Н.В.* Американская федерация труда и революционно-демократическое движение на Кубе в 1930-х гг. 39
- Каширина Т.В.* Проблемы советско-американских переговоров по ограничению и сокращению стратегических вооружений (ОССВ) в 1982–1983 гг. 47
- Крюков А.Н.* Х. Коль и Ф. Миттеран на историческом изломе (1982-1992) 53
- Базаркина Д.Ю.* Борьба с ультралевым терроризмом в ЕС: коммуникационный аспект 57

РАЗДЕЛ III. ИСТОРИЯ РОССИИ СРЕДНИХ ВЕКОВ И НОВОГО ВРЕМЕНИ

- Денисов А.В.* Меч келермесского типа с территории Самарской области 65
- Севостьянов А.С.* Организация Посольского приказа в правление Петра I 68
- Травникова Е.Г.* Концепция «общее благо» в русском общественном сознании XVIII – первой трети XIX вв. 72
- Федорова Е.Ю.* Славянский вопрос на страницах журнала «Вестник Европы» (1870 – начало 1877 гг.) 77
- Колесникова М.А.* Русско-японская война 1904–1905 гг. в восприятии русских мыслителей конца XIX – начала XX вв. 82

РАЗДЕЛ IV. НОВЕЙШАЯ ИСТОРИЯ РОССИИ

- Тен В.А.* О трудностях первоначальной адаптации российских корейцев в Казахстане (1937–1938 гг.) 88
- Никитаева Е.Б.* Миграция и особенности социально-демографической ситуации в селах Центрального района России в 1960-е – начале 1980-х гг. 93

Сергеев В.Н. К вопросу об идеологии группы Краснопевцева-Ренделя.....	98
Хабарова Е.С. Исторический опыт взаимодействия местных органов власти и бизнеса в Российской Федерации в начале XXI в. (на примере г. Москвы).....	104

РАЗДЕЛ V. ПОЛИТОЛОГИЯ

Вититнев С.Ф. Проблемы и перспективы развития индустриального общества сквозь призму экологического учения германской партии «зеленых».....	108
Рудакова Е.Н. Потенциал российской образовательной политики в современных условиях развития общества и государства.....	119
Высоцкий И.В. Местное самоуправление и механизм политической социализации личности в современной России.....	123
Бондаренко Ю.Ю. Формирование эпистемологических сообществ Европейского Союза: национальные и евродипломаты	128
НАШИ АВТОРЫ	136

CONTENTS

SECTION I. HISTORIOGRAPHY AND SOURCE STUDY

- R. Deynikov.** Publications on the history of the Crimean Khanate of the end of XVIIIth – middle of the XIXth centuries: historiographical review.....7
- N. Snasareva.** Peculiarities of the proletariat and the question of workers in Russia on the pages of the conservative press of the end of XIXth and the beginning of the XXth centuries.....14
- D. Plyuyko, A. Trofimov.** Problems of the history of social confrontation during the Civil war on the territory of Siberia in modern historiography.....20

SECTION II. GENERAL HISTORY

History of the Ancient and Middle Ages

- E. Morozov.** The Congolese Crisis of 1894. The Forming of the Franco-Belgian Colonial Union28
- M. Mashkin.** From the History of the Academy of Sciences in Berlin34

Contemporary history

- N. Kurkov.** American federation of labor and the revolutionary-democratic movement in Cuba in the 1930s39
- T. Kashirina.** Problems Soviet-American negotiations on restriction and reduction of strategic armaments in 1982-1983.....47
- A. Kryukov.** H. Kol and F. Mitterand on the historical break (1982–1992)53
- D. Bazarkina.** Struggle against ultra-left terrorism in EU:communication aspect57

SECTION III. HISTORY OF RUSSIA OF THE MIDDLE AGES AND NEW TIME

- A. Denisov.** The sword of Kelermessky type from the territory of Samara region.....65
- A. Sevostyanov.** The organization of the Ambassadorial department in the times of Peter I governing.....68
- E. Travnikova.** «Common welfare» concept in the Russian social consciousness of the XVIIIth – first third of the XIXth century72
- E. Fedorova.** The Slavic question as presented in “The Bulletin of Europe” (1870 – beg. 1877)77
- M. Kolesnicova.** The Russian-Japanese War of 1904–1905 through the perception of Russian philosophers of the end of the 19th century – beginning of the 20th century.....82

SECTION IV. CONTEMPORARY HISTORY OF RUSSIA

- V. Ten.** On the difficulties of the initial adaptation of the Russian Koreans in Kazakhstan (1937–1938)88
- E. Nikitayeva.** Migration and the peculiarities of socio-demographic situation in rural settlements in Central region of Russia in the 1960s – early 80s.....93

V. Sergeev. On the Question of Ideology the Krasnopevtsev-Rendel Group.....	98
E. Khabarova. Historical experience of local authorities' interaction with business in the russian federation in the early xxi century	104

SECTION V. POLITOLOGY

S. Vititnev. Problems and perspectives of development of industrial society via the prism of ecological doctrine of the German «Green» Party	108
E. Rudakova. Potential of the Russian educational policy in modern conditions of development of society and the state	119
I. Vysotskiy. Local self-government and the mechanism of political socialization of a person in modern Russia	123
Y. Bondarenko. The forming of epistemic communities of the european Union: national and Euro-diplomats	128
OUR AUTHORS	136